

# Comunicado de prensa

013 | /2023

Ciudad de México, 28 de junio de 2023

## **RECIBE ABM CERTIFICACIÓN *GREAT PLACE TO WORK*, COMO UNO DE LOS MEJORES SITIOS PARA LABORAR EN MÉXICO**

- **La distinción reconoce el alto nivel de satisfacción del personal dentro de la organización.**

La Asociación de Bancos de México (ABM) recibió este mes la certificación *Great Place To Work*, lo que la ubica dentro del Ranking de los Mejores Lugares para Trabajar® en México 2023. Con ello, la ABM se posiciona como uno de los mejores sitios laborales y celebra este máximo reconocimiento para la cultura de alta confianza al interior de las organizaciones.

Con esta distinción, la Asociación de Bancos, organismo cúpula de las instituciones de crédito en el país, es considerada como una organización que ofrece a sus empleados un entorno laboral justo y equitativo, lo que ratifica la importancia que representa su equipo de colaboradores.

Ser una empresa *Great Place To Work* significa que la ABM destaca por la credibilidad, respeto, imparcialidad y compañerismo, herramientas que acompañan a sus colaboradores en su día a día laboral; además, refleja el orgullo por pertenecer a esta institución que agrupa a 49 instituciones de banca múltiple que generan 265 mil empleos directos en el país. Con esta certificación, la ABM se suma al destacado grupo de bancos que actualmente son reconocidos como grandes lugares para trabajar.

El director general de la Asociación de Bancos de México, Juan Carlos Jiménez, manifestó que es motivo de orgullo que la institución que representa a la banca comercial en nuestro país, sea reconocida como uno de los mejores lugares para laborar, en el que el balance profesional y personal es una prioridad; destacando el compromiso cotidiano por seguir contribuyendo a que México cuente con un sector bancario sólido y estable.

La certificación GPTW® otorgada a la ABM comprende el periodo 2023 - 2024 y se basó en la realización de dos encuestas, Trust Index® que evalúa valores universales, y Culture Audit®, que documenta políticas, procesos y buenas prácticas de capital humano en las áreas culturales y de gestión del personal.